

بهذا نشهد بأننا أصدرنا وثيقة تأمين للسيارة الموصوفة أدناه وذلك وفقاً لأحكام وثيقة تأمين السيارات الموحدة بدولة الإمارات العربية المتحدة.

This is to certify that a policy of insurance has been issued in respect of the vehicle details below as per the Unified Motor Policy of the U.A.E.

Personal details

معلومات شخصية

Name of the insured:	Aniket Sasikumar Pillai Pillai Sasikumar Balkrishna	اسم المؤمن له:
Name of bank:		اسم البنك:
Policy no.:	3000585384	رقم وثيقة التأمين:
Make of car:	GEELY PREFACE	نوع وطراز المركبة:
Year of manufacture:	2025	سنة الصنع:
Vehicle colour:	Grey	لون المركبة:
Registration no. and plate type:	0	رقم ونوع اللوحة:
Engine no.:	4G20TDJR2TE0210629	رقم المحرك:
Chassis no.:	L6T795KZ4SD001825	رقم الهيكل:
Commencement date of insurance:	2025-05-29	تاريخ بدء التأمين:
Expiry date of insurance:	2026-06-28	تاريخ انتهاء صلاحية التأمين:
Type of cover:	Comprehensive	نوع التأمين:
No. of seats (including driver's seat):	5	عدد المقاعد:
Geographic area:	UAE (as per policy covers) and Oman (OD cover; TPL cover – subject to orange card collection cover)	المنطقة الجغرافية:
GIG Policy reference:	13/VA/911309821/0/0	جي أي مرجع السياسة:
RTA response:	2001: The Insurance policy information has been successfully uploaded to the RTA. The Chassis number is L6T795KZ4SD001825. Please note this vehicle registration does not exist on RTA's records. The policy details are: PolicyNo: 3000585384, insuranceType: Comprehensive, policyStartDate: 29-05-2025, policyExpiryDate: 28-06-2026, ModelYear: 2025. Please print and attach this Message to the Insurance Policy.	استجابة هيئة الطرق و المواصلات:

بهذا نشهد بأننا أصدرنا وثيقة تأمين للسيارة الموصوفة أدناه وذلك وفقاً لأحكام وثيقة تأمين السيارات الموحدة بدولة الإمارات العربية المتحدة.

This is to certify that a policy of insurance has been issued in respect of the vehicle details below as per the Unified Motor Policy of the U.A.E.

نوع التغطية	Premium/ القسط	Cover type
مسؤولية طرف ثالث:	AED 677.24	TPL:
الأضرار الذاتية (الفقد و التلف للمركبة المؤمنة):	AED 3,572.76	Own damage:
تغطيات إضافية:	AED 110.00	Additional covers:
رسوم:	AED 0.00	Fees/charges:
ضريبة القيمة المضافة ٥%:	AED 218.00	VAT (5.00%):
القسط مع ضريبة القيمة المضافة:	AED 4,578.00	Premium including VAT:
ضرائب أخرى:	AED 0.00	Other taxes:
القسط الإجمالي:	AED 4,578.00	Total premium:
مبلغ التأمين (بالدرهم):	AED 85,000.00	Sum insured (AED):
مبلغ التحمل (بالدرهم):	AED 500.00	Excess (AED):
تحمل المركبة الرياضية:	No	Sports excess:

مجموعة الخليج للتأمين (الخليج) ش.م.ب. (م) Gulf Insurance Group (Gulf) B.S.C. (C)

Authorised Insurer



المخولون بالتأمين

Important notes:

- This certificate and policy are not transferable without prior reference to insurers. If cancellation of this insurance is required, the insured must provide the following:
 - Transfer of ownership as recorded with the police authorities OR
 - Proof that the vehicle has been insured by another insurance company, OR
 - Copy of an export certificate if the vehicle is to be exported from U.A.E
- Any Accident must be notified to the Company immediately.

- هذه الشهادة والوثيقة غير قابلتين للتحويل دون إخطار وموافقة شركة التأمين في حالة المطالبة بإلغاء وثيقة التأمين يجب على المؤمن له تزويد الشركة بما يلي:
 - أ) صورة من الملكية الجديدة تثبت تحويل الملكية من شرطة / إدارة المرور المختصة أو
 - ب) صورة عن شهادة تأمين تثبت أن المركبة مؤمنة لدى شركة تأمين أخرى أو
 - ج) صورة عن شهادة التصدير في حال تصدير المركبة إلى خارج الإمارات العربية المتحدة.
- يجب إبلاغ الشركة عن أي حادث في الحال وفور وقوعه.

VAT Registration number 100291881900003
Gulf Insurance Group (Gulf) B.S.C. (C)
Floor 39, Churchill Executive Tower, Business Bay
P.O. Box 5862, Dubai - United Arab Emirates
Telephone: +971 4 4476111
Email: info@gig-gulf.com, Website: www.giggulf.ae

Registered in the Insurance Companies Register - Certificate no. (69) dated 22/01/2002.
Subject to the provisions of Federal Law no. (6) of 2007 concerning the establishment of Insurance Authority and Organisation of its work.

رقم تسجيل ضريبة القيمة المضافة 100291881900003
مجموعة الخليج للتأمين (الخليج) ش.م.ب. (م)
الطابق ٣٩ ، برج تشرشل التنفيذي، الخليج التجاري
ص.ب. ٥٨٦٢ ، دبي - الإمارات العربية المتحدة
هاتف: +٩٧١٤٤٧٦١١١
البريد الإلكتروني: info@gig-gulf.com, الموقع الإلكتروني: www.giggulf.ae

شركة مسجلة في سجل شركات التأمين - شهادة رقم (٦٩) بتاريخ 22/01/2002.
خاضعة لأحكام القانون الاتحادي رقم (٦) لعام ٢٠٠٧ في شأن إنشاء هيئة التأمين و تنظيم أعماله.

Policy details

تفاصيل الوثيقة

Name:		MR Aniket Sasikumar Pillai Pillai Sasikumar Balkrishna		الاسم:	
Mobile no.:	+971508463424	رقم الجوال:	Email address:	insworld2024@gmail.com	البريد الإلكتروني:
Period of insurance:	29/05/2025 - 28/06/2026	مُدّة التغطية:	Business code:	60353 (POLICYBAZAAR MIDDLE EAST INSURANCE BROKERS L.L.C)	رمز الاعمال :
Quote no.:	Q25UAERTA519130	رقم التسعيرة:	Product:	Motor Perfect Plus	المنتج:
GIG Policy reference:	13/VA/911309821/0/0	جي أي جي مرجع الوثيقة:	Quote date:	28/05/2025	تاريخ العرض:
Policy number:	3000585384	رقم وثيقة التأمين	TPL premium:	AED 677.24	قسط المسؤولية المدنية:
Type of cover:	Comprehensive	نوع التغطية:	Own damage premium:	AED 3,572.76	قسط الفقد والتلف للمركبة المؤمنة:
Vehicle value	AED 85,000.00	قيمة المركبة	Additional covers premium:	AED 110.00	قسط التغطيات الإضافية:
Excess:	AED 500	مبلغ التحمل:	Other taxes/Fees:	AED 0.00	ضرائب أخرى:
Sports excess:	No	تحمل المركبة الرياضية:	VAT:	AED 218.00	ضريبة القيمة المضافة:
Additional Drivers Declared:	None	الساائقون الاضافيون:	Total premium:	AED 4,578.00	القسط الاجمالي:

Limit of liability

حدود المسؤولية

Description	Limit/الحدود	الوصف
The maximum authorized repair limit if carried by insured himself as per the policy limit is	AED 1,000	الحد الأقصى للتصليح المعتمد الذي يتحمله المؤمن عليه وفقاً لحد هذه الوثيقة هو
The company's maximum liability in respect of death or bodily injury in respect of any one claim or series of claims resulting from one accident is the sum awarded by the court whatever it may be	Unlimited	الحد الأقصى لمسؤولية الشركة في حالة الوفاة أو الإصابات الجسدية لأي مطالبة أو مجموعة مطالبات متصلة تنشأ عن حادث واحد هو المجموع الصادر به حكم من قبل المحكمة المختصة إيا كانت قيمته.
The Company's maximum liability in respect of third party property damage in respect of any one claim or series of claims resulting from one accident is	AED 3,500,000	الحد الأقصى لمسؤولية الشركة في حالة الأضرار المادية للممتلكات لأي مطالبة أو مجموعة مطالبات متصلة تنشأ عن حادث واحد هو

Territorial limits

الحدود الجغرافية

UAE (as per policy covers) and Oman (OD cover; TPL cover – subject to orange card collection cover)

الإمارات العربية المتحدة (طبقاً لتغطية البوليصا) و سلطنة عمان – تغطية الطرف الثالث و الأضرار الخاصة تخضع لإصدار بطاقة برتقالية صالحة للاستخدام في السلطنة.



Handwritten signature

VAT Registration number 100291881900003
Gulf Insurance Group (Gulf) B.S.C. (C)
Floor 39, Churchill Executive Tower, Business Bay
P.O. Box 5862, Dubai - United Arab Emirates
Telephone: +971 4 4476111
Email: info@gig-gulf.com, Website: www.giggulf.ae

رقم تسجيل ضريبة القيمة المضافة 100291881900003
مجموعة الخليج للتأمين (الخليج) ش.م.ب. (م)
الطابق ٣٩ ، برج تشورشل التنفيذي، الخليج التجاري
ص.ب. ٥٨٦٢ ، دبي - الإمارات العربية المتحدة
هاتف: +٩٧١٤٤٤٧٦١١١
البريد الإلكتروني: info@gig-gulf.com، الموقع الإلكتروني: www.giggulf.ae

Registered in the Insurance Companies Register - Certificate no. (69) dated 22/01/2002.
Subject to the provisions of Federal Law no. (6) of 2007 concerning the establishment of Insurance Authority and Organisation of its work.

شركة مسجلة في سجل شركات التأمين - شهادة رقم (٦٩) بتاريخ 22/01/2002.
خاضعة لأحكام القانون الاتحادي رقم (٦) لعام ٢٠٠٧ في شأن انشاء هيئة التأمين و تنظيم أعماله.

Cover details

تفاصيل التغطية

Main Covers	Applicable / يُطبق	المنافع الرئيسية
Own Damage Comprehensive		التأمين الشامل للفقْد و التلف
Loss or Damage to Your Vehicle	✓	الفقد و التلف لمركبتك
Theft	✓	السرقَة
Fire	✓	الحريق
Total Loss	✓	الخسارة الكلية
Medical Expenses due to an accident	✓	المصاريف الطبية الناتجة عن حادث
Authorized Repair	✓	الإصلاح المعتمد
Natural Perils (storm/flood)	✓	الاضطراب الطبيعية (العواصف / الفيضانات)
Strike, Riot and Civil Commotion	✓	الإضراب و الشعب والاضطراب المدني
Third Party Liability		المسؤولية تجاه الطرف الثالث
Third Party Bodily Injury	✓	الإصابة الجسدية للغير
Third Party Property Damage	✓	أضرار ممتلكات الغير
Ambulance Services	✓	خدمة الإسعاف
Personal Belongings	✓	المتعلقات الشخصية
Breakdown Recovery	✓	المساعدة على الطريق
Agency Repairs	✓	الإصلاح لدى الوكالة
GCC Cover	x	تغطية دول مجلس التعاون الخليجي
Oman Extension	✓	تمديد تغطية سلطنة عمان
Personal Accident benefits for driver	✓	تغطية الحوادث الشخصية للسائق
Personal Accident benefits for passengers	✓	تغطية الحوادث الشخصية للركاب
Personal Injury	✓	الإصابات الشخصية
Hire Car	✓	مركبة مؤجرة
Pick up and delivery (Claim Service)	✓	الاستلام و التسليم (خدمة حوادث)
Back to Invoice – 6 months	✓	الرجوع لفاتورة الشراء - 6 اشهر
Windscreen Damage	✓	ضرر الزجاج الامامي
Replacement Locks	✓	تغيير قفل المركبة
MotorTrade and Valet Parking	✓	تجارة و خدمة صف المركبات

PREMIUM AED 4578 - VALIDATION LINK ON TOP



VAT Registration number 100291881900003
Gulf Insurance Group (Gulf) B.S.C. (C)
Floor 39, Churchill Executive Tower, Business Bay
P.O. Box 5862, Dubai - United Arab Emirates
Telephone: +971 4 4476111
Email: info@gig-gulf.com, Website: www.giggulf.ae

Registered in the Insurance Companies Register - Certificate no. (69) dated 22/01/2002.
Subject to the provisions of Federal Law no. (6) of 2007 concerning the establishment of Insurance
Authority and Organisation of its work.

رقم تسجيل ضريبة القيمة المضافة 100291881900003
مجموعة الخليج للتأمين (الخليج) ش.م.ب. (م)
الطابق ٣٩ ، برج تشورشل التنفيذي، الخليج التجاري
ص.ب. ٥٨٦٢ ، دبي - الإمارات العربية المتحدة
هاتف: +٩٧١٤٤٧٦١١١
البريد الإلكتروني: info@gig-gulf.com، الموقع الإلكتروني: www.giggulf.ae

شركة مسجلة في سجل شركات التأمين - شهادة رقم (٦٩) بتاريخ 22/01/2002.
خاضعة لأحكام القانون الاتحادي رقم (٦) لعام ٢٠٠٧ في شأن انشاء هيئة التأمين و تنظيم أعماله.

Driver details

تفاصيل السائق

Main driver name:		Aniket Sasikumar Pillai Pillai Sasikumar Balkrishna		اسم السائق الأساسي:	
Date of birth:	31/07/1990	تاريخ الميلاد:	First license issuing country:	India	البلد الأول الذي صدرت فيها رخصة القيادة
Gender:	Male	الجنس:	Nationality:	Indian	الجنسية:
Driving experience (years):	4 Years	خبرة القيادة (عدد السنوات):	Occupation:	Others	المهنة:
Number of claim-free years:	3 Years	عدد السنوات بدون المطالبات:	Supporting document for claim-free years:	No	مستندات داعمة لعدم وجود أي مطالبات:
Driving license no.:	4935685	رقم رخصة القيادة:	Traffic ID:	16860554	الرمز المروري:

Additional driver details

تفاصيل السائق الإضافي

Additional driver name:		No Additional Drivers Declared		اسم السائق الإضافي:	
Date of birth:		تاريخ الميلاد:	Gender:	الجنس:	
Driving experience (years):		خبرة القيادة (عدد السنوات):	Nationality:	الجنسية:	

Vehicle details

تفاصيل المركبة

Make:	GEELY	الصف:	Model/Version:	PREFACE/2.0L GF	الطراز:
Body Type:	SALOON	شكل الهيكل:	First registration:	01/01/2025	تاريخ التسجيل الأول:
Seating capacity:	5 Passengers	عدد المقاعد:	Engine capacity:	2000 CC	سعة المحرك:
Vehicle usage:	Private use	صفة الاستعمال:	Model year:	2025	سنة الصنع:
Color:	Grey	اللون:	Bank loan:		الجهة الراهرة (البنك):
Engine no.:	4G20TDJR2TE0210629	رقم المحرك:	Chassis no.:	L6T795KZ4SD001825	رقم الهيكل (الشاصي):
Plate number	A/0	رقم اللوحة:	Registration location:	Dubai	مكان التسجيل:
Estimated annual mileage:		معدل عدد الكيلومترات المقطوعة:	Plate color:	White	لون اللوحة:
Imported/Non-GCC spec?	No	مركبة مستوردة / مواصفات المركبة غير مطابقة لمواصفات المركبات في دول مجلس التعاون الخليجي؟	Vehicle modified?	No	المركبة معدلة؟



Handwritten signature

VAT Registration number 100291881900003
Gulf Insurance Group (Gulf) B.S.C. (C)
Floor 39, Churchill Executive Tower, Business Bay
P.O. Box 5862, Dubai - United Arab Emirates
Telephone: +971 4 4476111
Email: info@gig-gulf.com, Website: www.giggulf.ae

رقم تسجيل ضريبة القيمة المضافة 100291881900003
مجموعة الخليج للتأمين (الخليج) ش.م.ب. (م)
الطابق ٣٩ ، برج تشورشل التنفيذي، الخليج التجاري
ص.ب. ٥٨٦٢ ، دبي - الإمارات العربية المتحدة
هاتف: +٩٧١٤٤٧٦١١١
البريد الإلكتروني: info@gig-gulf.com، الموقع الإلكتروني: www.giggulf.ae

Registered in the Insurance Companies Register - Certificate no. (69) dated 22/01/2002.
Subject to the provisions of Federal Law no. (6) of 2007 concerning the establishment of Insurance Authority and Organisation of its work.

شركة مسجلة في سجل شركات التأمين - شهادة رقم (٦٩) بتاريخ 22/01/2002.
خاضعة لأحكام القانون الاتحادي رقم (٦) لعام ٢٠٠٧ في شأن انشاء هيئة التأمين و تنظيم أعماله.

General conditions

إقرار

Authorized repair limit:: The Insured has the right to repair the damage due to an accident covered under the policy provided the total cost of such repair does not exceed the authorized repair limit mentioned in the Schedule attached to this Policy, and the Insured should forward to the Company without delay a detailed estimate of the cost. Customer has the right to choose the garage. For reimbursement, insured needs to follow the standard claims process to register the claim and submit all supporting documents for approval of the amount.

Young driver excess: If at the time of an accident, the vehicle is found to have been driven by anyone under 25 years of age (completed age) then, the Insured shall bear 10% of the claim, in addition to the normal policy excess

Additional Excess Clause: Additional Excess - Factory Modified vehicles – The insured or his representative shall pay the first 15% of the amount of compensation in addition to the standard policy excess stated on the policy schedule.

Additional Excess - Non-Factory Modified vehicles – The insured or his representative shall pay the first 20% of the amount of compensation in addition to the standard policy excess stated on the policy schedule.

Total Additional Excess – In case where multiple excesses are applicable the policy shall apply the highest percentage of the deductibles in addition to the standard policy excess.

Ambulance Services: If at the time and due to a road traffic accident caused by our insured (You), an ambulance to transfer the injured person / people to the hospital is required, the company shall pay for the cost of the Ambulance Services up to the amount of AED 6770 paid directly to the provider

Racing exclusion clause: Policy excludes liability arising out of usage of vehicle against racing, rallies and/or speed trials

Applicable Taxes: You accept and agree to pay any taxes on this Policy, in compliance with the laws and regulations applicable in the territory of sale, including but not limited to value added tax VAT, which are due on Your Policy, within fifteen working days from the date of request to pay by GIG Gulf. GIG Gulf will contact you in the event that VAT is applicable to Your Policy. Failure by You to pay any applicable taxes may result in Your Policy being rendered null and void or cancelled at GIG Gulf discretion.

Insured's obligation for the disclosure of material facts: It is necessary for the Insured to disclose any information related to material facts or any change in the information previously provided that would influence the Company's decision regarding the continuation to accept the risk cover, conditions or prices previously determined, whether such change has occurred after the Policy commencement date or after the last renewal thereof; whichever occurs later.

حد التصليح المعتمد: للمؤمن عليه الحق في إصلاح الضرر الناتج عن حادث مغطى في هذه الوثيقة : المقدمة على ان لا تتجاوز التكلفة الإجمالية لهذا الإصلاح حد الإصلاح المصرح به المذكور في الجدول المرفق بهذه الوثيقة. و يجب على المؤمن عليه أن يرسل إلى الشركة تقدير مفصل للتكلفة دون تأخير. يحق للزبون اختيار الكراج المناسب للتصليح. لإعادة السداد يجب على الزبون اتباع اجراءات المطالبات المعتادة في تسجيل المطالبة مدعوما بالمستندات المطلوبة للموافقة على مبلغ المطالبة.

تحمل السائق الشاب: تحمل السائق الشاب/ المبتدئ: عند وقوع الحادث و تبين ان قائد المركبة وقت وقوع الحادث يقل عمره عن 25 عاما (العمر المكتمل) و/او تبين ان مدة صلاحية رخصة القيادة الاماراتية اقل من 12 شهرا (عدا رخص القيادة القابلة للتحويل) ، بناء على ذلك ، يتحمل المؤمن له 10% من قيمة المطالبة بالإضافة إلى تحمل الوثيقة الاساسي

بند مبلغ التحمل الإضافي: مبلغ التحمل الإضافي - المركبات المعدلة من المصنع - يقوم المؤمن له أو من ينوب عنه بدفع أول 15% من مبلغ التعويض بالإضافة إلى مبلغ التحمل الاساسي المبين في جدول الوثيقة

مبلغ التحمل الإضافي - المركبات غير المعدلة من المصنع - يجب على المؤمن له أو من ينوب عنه دفع أول 20% من مبلغ التعويض بالإضافة إلى مبلغ التحمل الاساسي المبين في جدول الوثيقة

مجموع مبالغ التحمل الإضافية - في حالة تطبيق مبالغ تحمل متعددة للوثيقة، سوف تطبق أعلى نسبة من مبالغ التحمل بالإضافة إلى مبلغ التحمل الاساسي

خدمات الاسعاف: نتيجة لحادث مروري بسبب المؤمن له (انت) و كان هناك حاجة في ذلك الوقت لنقل المؤمن لهم / الاشخاص المصابين الى المستشفى ، سوف نقوم بدفع التكاليف اللازمة لخدمة الاسعاف بحد أقصى 6,770 درهم اماراتي ، تنفع بشكل مباشر لمزود الخدمة

بند استثناء السباقات: تستثنى الوثيقة اي مسؤولية ناتجة عن استخدام المركبة للسباق و/او الراليات و/او تجارب السرعة

الضرائب المطبقة: انت تقبل و توافق على دفع اي ضرائب على هذه الوثيقة ، بما يتوافق مع القوانين و اللوائح المعمول بها في منطقة البيع ، بما في ذلك على سبيل المثال ل الحصر ضريبة القيمة المضافة المستحقة على وثيقتك، خلال خمس عشر يوم عمل من تاريخ السحق للدفع لشركة جي.أي.جي. الخليج، جي.أي.جي. الخليج ستصل بك في حالة تطبيق ضريبة القيمة المضافة على وثيقتك ، قد يؤدي عدم قيامك بدفع اي ضرائب مطبقة الى جعل وثيقتك لغية و باطلة او ان يتم . غاؤها وفقا لتقدير جي.أي.جي. الخليج

التزام المؤمن له بالإفصاح عن الحقائق الجوهرية: يجب على المؤمن له الإفصاح عن أي معلومات تتعلق بحقائق جوهرية أو أي تغيير في المعلومات المقدمة سابقاً من شأنه أن يؤثر على قرار الشركة بشأن الاستمرار في قبول تغطية المخاطر أو الشروط أو الأسعار المحددة مسبقاً، سواء حدث هذا التغيير بعد تاريخ بدء الوثيقة أو بعد آخر تجديد لها؛ أيهما يحدث لاحقاً



Handwritten signature

Arbitration: If any difference arises out of this Policy, we shall immediately notify you in writing of your right to refer the difference to arbitration. Such difference shall be referred to the decision of an arbitrator to be appointed in writing by the parties in dispute, or if they cannot agree upon a single arbitrator to the decision of two arbitrators, one to be appointed in writing by each party within one calendar month after having been required in writing to do so, by either of the parties or in case the arbitrators do not agree of an umpire appointed in writing by the arbitrators before entering upon the reference. The umpire shall sit with the arbitrators and preside at their meetings and the making of an award shall be a condition precedent to any right of action against the Company. If we shall disclaim liability for any claim hereunder and such claim shall not occur within 24 calendar months from the date of such disclaimer has been referred to arbitration under the provisions herein contained, then the claim shall for all purposes be deemed to have been abandoned and shall not thereafter be recoverable hereunder.

التحكيم: في حالة حدوث أي خلاف حول هذه الوثيقة، على الشركة أن تخطر المؤمن له فوراً وكتابة بحقه في إحالة الخلاف إلى التحكيم بواسطة محكم عين كتابة من قبل طرفي الخلاف. وإذا لم يتفق الطرفان على محكم فرد، يحال الخلاف إلى التحكيم بواسطة محكمين يعين كل طرف محكم كتابة خلال شهر ميلادي واحد من تاريخ طلب أي من الطرفين الطرف الآخر بتعيين المحكم، ويعين المحكمان كتابة محكما ثالثاً لرئاسة مجلس التحكيم. يرأس المحكم الثالث اجتماع المحكمين، وتكون صلاحية مجلس التحكيم في إصدار الحكم التحكيمي شرطاً مسبقاً لأي حق للتقاضى ضد الشركة، في حالة رفض الشركة المسؤولية عن أي مطالبة بموجب هذه الوثيقة ولم تحال تلك المطالبة إلى التحكيم خلال أربعة وعشرين شهراً ميلادياً من تاريخ رفض المطالبة بموجب هذا البند، وتعتبر المطالبة لكافة الأغراض قد تم التخلي عنها، ولا يجوز تبعاً لذلك الحصول عليها بموجب هذه الوثيقة.

PREMIUM AED 4578 - VALIDATION LINK ON TOP



[Signature]

VAT Registration number 100291881900003
Gulf Insurance Group (Gulf) B.S.C. (C)
Floor 39, Churchill Executive Tower, Business Bay
P.O. Box 5862, Dubai - United Arab Emirates
Telephone: +971 4 4476111
Email: info@gig-gulf.com, Website: www.giggulf.ae

Registered in the Insurance Companies Register - Certificate no. (69) dated 22/01/2002.
Subject to the provisions of Federal Law no. (6) of 2007 concerning the establishment of Insurance
Authority and Organisation of its work.

رقم تسجيل ضريبة القيمة المضافة 100291881900003
مجموعة الخليج للتأمين (الخليج) ش.م.ب. (م)
الطابق ٣٩، برج تشورشل التنفيذي، الخليج التجاري
ص.ب. ٥٨٦٢، دبي - الإمارات العربية المتحدة
هاتف: +٩٧١٤٤٤٧٦١١١

البريد الإلكتروني: info@gig-gulf.com، الموقع الإلكتروني: www.giggulf.ae

شركة مسجلة في سجل شركات التأمين - شهادة رقم (٦٩) بتاريخ 22/01/2002.
خاضعة لأحكام القانون الاتحادي رقم (٦) لعام ٢٠٠٧ في شأن إنشاء هيئة التأمين وتنظيم أعماله.

Declarations

إقرار

I hereby declare that the above statements and particulars are true and correct and that I have not withheld any information that is material to the proposal. I also understand that I might need to provide proof of the value of the declared item(s), in case of a claim.

أقر بأن البيانات والتفاصيل المذكورة أعلاه صحيحة وحقيقية وأنني لم أقم بحجب أي معلومة جوهرية قد تغير هذا الطلب. كما أفهم أنني قد أحتاج إلى تقديم دليل عن القيمة المصرح عنها أعلاه، في حالة المطالبة.

I agree that this proposal and declaration shall form the basis of the contract between me and the Insurer.

أوافق على أن هذا الطلب والإقرار يشكلان أساس العقد المبرم بيني وبين المؤمن.

Disclaimer

اعلان

Please refer to your policy terms and conditions and your new schedule for your full product details. Due to recent changes in UAE Motor Insurance regulations, your policy may have changed, including, but not limited to, your excess, cover limits and exclusions. Please call us if you need any further clarification.

يرجى الرجوع إلى شروط وأحكام وثيقة التأمين الخاصة بك والجدول الزمني الجديد للحصول على تفاصيل منتجك الكاملة. بسبب التغييرات الأخيرة في دولة الإمارات العربية المتحدة للسيارات لوائح التأمين، ربما تكون سياستك قد تغيرت، بما في ذلك، على سبيل المثال لا الحصر، حدود التغطية والاستثناءات الزائدة. يرجى الاتصال بنا إذا كنت بحاجة إلى مزيد من التوضيح.

Signed on behalf of the company on

29/05/2025



ATTORNEY (S)

يرجى الاتصال بنا اذا كنت بحاجة الى اي توضيح.

PREMIUM AED 4578 - VALIDATION LINK ON TOP



إيصال (مع المرجع)
Receipt (with reference)

Report Details		تفاصيل الإيصال
Branch:	Gulf Insurance Group(Gulf) B.S.C. (C)-Dubai	الفرع:
Receipt no.:	3400423023	رقم الإيصال:
Issue date:	29/05/2025	تاريخ الإصدار:
Client ID:	3844797/0	رقم هوية العميل:
Client name:	Aniket Sasikumar Pillai Pillai Sasikumar Balkrishna	اسم العميل:
Address:	00,00, ABU HAIL,DUBAI,United Arab Emirates	العنوان:
Received from:	Aniket Sasikumar Pillai Pillai Sasikumar Balkrishna	تم الاستلام من:
Batch type:	Receipt with reference	نوع الدفعة:
Amount:	4,578.00 AED	المبلغ:
Mode of payment:	Payment link	طريقة الدفع:
Remark:	T0013VAQ25UAERTA519130580	ملاحظة:

Reference no.	Remark ملاحظة	Amount AED المبلغ بالدرهم
13/VA/911309821/0/0	34DN00591553	4,578.00 AED

Total	4,578.00 AED	المبلغ الإجمالي
-------	--------------	-----------------

Four thousand five hundred seventy eight
Dirhams and 00 fils only

اربعة آلاف وخمسة مئة وثمانية وسبعون درهم وصفر فلس فقط لا
غير

Signed for & behalf of:

الموقع و بالنيابة عن:

Gulf Insurance Group(Gulf) B.S.C. (C)-Dubai

This is a computer generated document and does not require any stamp or signature.

ويعد الإيصال صالحاً فقط عند سريان الشيك المستلم. تم إعداد هذا المستند بواسطة الكمبيوتر ولا يتطلب أي ختم أو توقيع.

Shivam Parashar

Invoice details		تفاصيل الفاتورة
Invoice no.:	34DN00591553	رقم الفاتورة:
Invoice date:	29/05/2025	تاريخ الفاتورة:
Due date:	29/05/2025	تاريخ الأستحقاق :
Accounting date:	29/05/2025	تاريخ المحاسبة:
Client ID:	3844797/0	رقم الوكيل:
Client name:	Aniket Sasikumar Pillai Pillai Sasikumar Balkrishna	اسم الوكيل:
Address:	00,00, ABU HAIL,DUBAI,United Arab Emirates	العنوان:
Client VAT registration no.:		رقم تسجيل ضريبة القيمة المضافة للعميل:
Distribution channel:	60353 - POLICYBAZAAR MIDDLE EAST INSURANCE BROKERS L.L.C	قناة التوزيع:
Category:	VA - Motor Perfect Plus	الفئة:
Insured:	Aniket Sasikumar Pillai Pillai Sasikumar Balkrishna - 3844797/0	المؤمن عليه:
Policy no.:	13/VA/911309821/0/0	رقم وثيقة التأمين:
Policy period:	FROM 29/05/2025 TO 28/06/2026	مدة الوثيقة:
Remarks :		ملاحظات:
User reference:		مرجع المستخدم:
Description	Amount AED	المبلغ بالدرهم الوصف
Gross premium:	4,360.00	المبلغ الإجمالي:
Value Added Tax (VAT):	(5.00%) 218.00	ضريبة القيمة المضافة: (5.00%)
Total amount due inclusive of Tax:	4,578.00	المبلغ الإجمالي المستحق شاملا لضريبة القيمة المضافة:
Total	Four thousand five hundred seventy eight Dirhams and 00 fils only	الإجمالي اربعة آلاف وخمسة مئة وثمانية وسبعون درهم وصفر فلس فقط لا غير



فاتورة الضرائب Tax Invoice

*VAT calculated for applicable covers only

يتم احتساب ضريبة القيمة المضافة على التغطيات القابلة للتطبيق فقط

Signed for & behalf of: Gulf Insurance Group(Gulf) B.S.C. (C)-Dubai

تم توقيعه بالنيابة عن:



"This is computer generated document and does not require any physical stamp or signature."

Issued by: Shivam Parashar

ملاحظة هامة:

Important Note

- Any clarifications/corrections should be informed to regional.creditcontrol@gig-gulf.com within 10 days from Issue Date of this Invoice.
- Payment and payment details must be received by GIG Gulf on or before the Due Date mentioned above.
- Non-payment of premium within the due date will impact validity of the policy/settlement of claims.

1. يجب إرسال أية توضيحات/تعديلات إلى regional.creditcontrol@gig-gulf.com خلال 10 أيام

من تاريخ إصدار الفاتورة.

2. يجب أن يتم إستلام المدفوعات و تفاصيل المدفوعات عن طريق جي.إي.جي. الخليج في تاريخ أو قبل تاريخ الاستحقاق المذكور أعلاه.

3. عدم دفع القسط في الموعد المحدد يؤثر على صلاحية الوثيقة/ تسوية المطالبات.
خيارات الدفع:

Payment Option

- Please make Cheques payable to Gulf Insurance Group (Gulf) B.S.C.(c)
Write your Client ID and telephone number on the back of the cheque and attach the relevant GIG Gulf Invoice or list the Invoice Numbers. This can be mailed or delivered to the Finance department at the address mentioned below in the footer.
- For Bank Transfers, please contact your bank with our details shown below and use the Client ID as your payment reference.
- Payment details along with Invoice numbers should emailed to regional.creditcontrol@gig-gulf.com

1. الرجاء التأكد من أن مجموعة الخليج للتأمين (الخليج) ش.م.ب (م) هي المستفيد من الشيكات مع كتابة رمز العميل الخاص بك و رقم الهاتف خلف الشيك ورفاقه مع الفاتورة أو كتابة أرقام الفاتورة كما يمكنك إرسالهم عن طريق البريد أو تسليمه إلى القسم الشؤون المالية على العنوان المذكور أدناه

2. للتحويل عن طريق المصرف، الرجاء تزويد مصرفك بتفاصيل حسابنا الظاهرة أدناه مع استخدام رقم العميل الخاص بك كمرجع للدفع

3. يمكن إرسال تفاصيل الدفع مع أرقام الفاتورة. إلى

regional.creditcontrol@gig-gulf.com

Bank account details

تفاصيل الحساب المصرفي

Beneficiary:	Gulf Insurance Group(Gulf) B.S.C. (C)	اسم المستفيد:
Bank name:	HSBC BANK MIDDLE EAST LIMITED - DUBAI	اسم المصرف:
Bank address:	HSBC BANK MIDDLE EAST LIMITED, P.O.BOX 66, DUBAI UNITED ARAB EMIRATES	عنوان المصرف:
IBAN/Account no.	AE360200000020458261001	رقم الأيبان:
Swift code:	BBMEAEAD	رمز سويفت:
Currency:	AED	العملة:

VAT Registration number 100291881900003
Gulf Insurance Group (Gulf) B.S.C. (C)
Floor 39, Churchill Executive Tower, Business Bay
P.O. Box 5862, Dubai - United Arab Emirates
Telephone: +971 4 4476111
Email: info@gig-gulf.com, Website: www.giggulf.ae

رقم تسجيل ضريبة القيمة المضافة 100291881900003
مجموعة الخليج للتأمين (الخليج) ش.م.ب (م)
الطابق ٣٩، برج تشرشل التنفيذي، الخليج التجاري
ص.ب. ٥٨٦٢، دبي - الإمارات العربية المتحدة
هاتف: +٩٧١٤٤٧٦١١١
البريد الإلكتروني: info@gig-gulf.com، الموقع الإلكتروني: www.giggulf.ae

Registered in the Insurance Companies Register - Certificate no. (69) dated 22/01/2002.
Subject to the provisions of Federal Law no. (6) of 2007 concerning the establishment of Insurance Authority and Organisation of its work.

شركة مسجلة في سجل شركات التأمين - شهادة رقم (٦٩) بتاريخ 22/01/2002.
خاضعة لأحكام القانون الاتحادي رقم (٦) لعام ٢٠٠٧ في شأن إنشاء هيئة التأمين و تنظيم أعماله